

Vuelve el Correfoc a las Fiestas Patronales de Petrer

20/07/2022



El Correfoc vuelve a las Fiestas Patronales de octubre | J.C.

Las Fiestas Patronales de octubre vuelven a Petrer al cien por cien después de dos años de pandemia. Una de las actividades que se recuperan es el Correfoc, el día 9 de octubre, que se estuvo realizando hasta el 2018, y que este año tendrá el mismo recorrido por el centro histórico, terminando en los Jardines Alcalde Vicente Maestre. Otras de las actividades que también se han presentado son los **Dimonis Emplomats de Beneixama, la mascletá y la participación de la colla El Terrós.**

“Tenemos muchas ganas de disfrutar de estas fiestas y muchas actividades van a volver porque forman parte de la seña de identidad de estos días tan importantes” ha explicado la concejala de Fiestas, **Ana Tortosa**. Además también contarán con una traca en la que podrán correr tanto pequeños como mayores y **“volverán los juegos tradicionales con los que empezamos en 2019 como las carreras de sacos y chapas, entre otras”** ha

añadido la edil.



La concejala de Fiestas, Ana Tortosa, ha presentado algunas de las actividades | J.C.

La presentación de estas actividades ha sido solo un avance porque **“en septiembre ya daremos la**

información con más actividades nuevas que se están cerrando” ha destacado Tortosa.

